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新たな気持ち 

☆始業式☆ 

 新年明けましておめでとうございます。皆さん、この

冬休みはどのように過ごしましたか。始業式が行われ、

これから年度の締めくくりとなる３学期が始まります。

全学年にとって大切な学期となるので頑張っていきま

しょう。１、２年生は今日テストがありましたが、３学

期期末考査は来月に早くも実施されます。最後の考査なの

で、気を引き締めて頑張りましょう。 
 

             （始業式の様子） 

☆役員紹介☆ 

 冬休みが終わり、３学期に入りました。休み前から掲載していた役員紹介も今号で最後です。今回は文

化部長、体育部長、応援団長の３名の意気込みを掲載しました。今まで、９名の役員の意気込みを掲載し

てきました。９名とも来年度に向けての強い意志を感じました。力を合わせて頑張っていきましょう。 

  文化部長になった中嶋拓海です。来年度は１００周年、全国大会と二つの大き

な行事があり、その中で文化祭を考え創りあげるのは、とても大変なことだと思

います。更に文化部だけで考え、その内容を実行するのであれば、それはただの

自己満足です。そうならないために、役員は勿論、全校で考え創りあげていきた

いと考えています。そして、文化部だけでなく全校が達成感を得る事が出来る、

そんな文化祭が僕の目標です。この信念を持って、全校の皆さんを引っ張ってい

くつもりですので、皆さん大変かもしれませんが、ご協力お願いします。これか

ら１年間、執行部、文化部長としてがんばっていきます。よろしくお願いします。 

 

（文化部長 ２年 中嶋拓海） 

  こんにちは、私が体育部長になった藤井加奈子です。私が新体育部長になって

初めての大仕事が２月に行われるクラスマッチです。３年生にとって冬季のクラ

スマッチが最後になる行事の１つでもあるので、１・２年生が共に、少しでもス

ポーツを通して、クラスが団結し合えるような企画になればと思っています。強

歩大会やクラスマッチではもちろん体育部員が動くのは当たり前ですが、全体の

みなさんの協力がなければ、スムーズに運営することは難しいでしょう。全校の

みなさんにご協力よろしくお願いします。これから１年間運動系の活動を通し

て、たくさんの競技を経験してもらい、楽しいと思ってもらえるように活動して

いくのでよろしくお願いします。 

（体育部長 ２年 藤井加奈子） 

  応援団長になった川浦聖奈です。私は今まで副執行部や委員会に入ったことが

なく、執行部、生徒会の意味がよくわかっていませんでした。しかし、先輩の話

や、執行部会を通して、だんだんと分かるようになりました。そんな私が応援団

長として頑張りたいことは、やはり壮行会での応援です。毎年先輩達が必死に練

習をしてくれたのを見習い、私なりの校歌練習ができればと思います。そして来

年度は園芸高校１００周年、また農業クラブ全国大会開催地が長野県というのも

あり、校歌と共にＦＦＪの歌を歌う機会も多くなります。だから、役員をはじめ

全校生徒がしっかり歌えるよう、計画を立てたいと思います。うまく皆さんをま

とめられないかもしれないし、失敗するかもしれないですが、一生懸命やろうと

思います。よろしくお願いします。 

                      （応援団長 ２年 川浦聖奈） 

                   ～ 可能性への道 ～ 
執行部だより Ｎ ｏ ．3５  
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 晴耕雨読  ～ 園芸版 Column ～ 

 新年あけましておめでとうございます。新しい一年が始まり、皆さんは初夢を見ましたか？初夢とは

元旦から２日の夜、または２日から３日の夜に見る夢のことをいい、初夢で「一富士、二鷹、三茄子」

を見ると縁起がいいといわれています。残念ながら私の夢には出てきませんでした。皆さんも自分が見

た夢はどんなのだったか思い出しみるのもいいと思います。 

 

＊文責：新執行部書記（2-3丸山千夏、2-3羽田理紗、2-4岡宮尚輝）、後記（丸山）＊ 

 

今後の予定 One Month Schedule 

１月１３日（金） 農区地区大会 

  ２１日（土） 英語検定（１次） 

  ２３日（月） 学協総代会 

  ２７日（金） 漢字検定 

  ３０日（月） ３学年学年末考査 

２月 ３日（金） 課題研究発表会 

今日のポエム  Today's  Poem 

人間は失敗をする 

失敗しながら生きている 

失敗しない人間はいない 

人間は失敗から学ぶ 

失敗に学び成功する 

失敗がなければ成功もない 

園芸情報局  Engei  Information 

①一段と寒さが厳しくなってきました。今月は

各種検定、期末考査があるので、欠席するこ

とがないよう、体調管理には一層気を配りま

しょう。 

 

②雪が積もり、路面が滑りやすくなっています。

自転車での通学はせずに、電車・バスなどを

利用するなどして通学しましょう。自動車も

急には止まれません。命を大事にするために

も、気をつけましょう。 

 

③今年は農業クラブの全国大会や１００周年な

ど様々な行事があります。これを機に服装や

生活態度を見直していきましょう。 

 

今日の格言  Today's  Saying 

新しいことに挑戦することは自分が成長した証となるだろう 

   次号の予告：①生徒会目標 ②あいさつ運動 他 

  ちょっとした豆知識   「正月」について 

正月とは、本来旧暦１月の別名で１月３１日までが正月とよびます。日本では、１月１日の元

日のみを国民の祝日としていますが、実際には少なくとも３日までの三箇日が事実上の祝日と同

じ状態となります。正月の松飾りのある期間である“松の内”は元々１月１５日まででしたが、

現在は一部地域では１月７日までに短縮しています。 

 また、正月には前年お世話になった人や知人などに年賀状を送る習慣があり、お年玉付き年賀

はがきの抽選日までを正月とする習慣も多いです。元日は年の初めに「お年始」として家に挨拶

に行ったり、人が訪ねて来たりするはずのものが簡素化されたものともいえます。１９９０年代

末頃から携帯電話が普及したこともあり、年賀状ではなくメールで済まされることが多くなって

きています。また、新年最初に会った人とは、「あけましておめでとう（ございます）」という

挨拶が交わされる場合が多く、これは英語圏の「Happy New Year」が主に年末に言われるのとは

異なり、新年になってからでなければならないそうです。年末に来年になるまで会わないだろう

人とは、「よいお年を」という挨拶がよく交わされています。 

 ２０１２年の学校生活がスタートしました。今年は、農業クラブの全国大会や創立１００周年

の式典など経験したことのない行事があります。私たちにとって初めてのこととはいえ、失敗す

ることの許されないものです。すべては初めが肝心です。悔いの残らぬ１年にするためにも、１

日１日を大切に過ごしたいものです。今年もよろしくお願いします。 


